

Erfahrungsbericht UNCSO Term 1 2023 - Lisanne & Claudia

Unsere Zeit im UNCSO-Center in Hakaseb war unvergesslich und wird uns immer positiv in Erinnerung bleiben. Die Kinder haben eine offene Art, was die ersten Tage und den Start im Projekt sehr erleichtert hat. Im Center jeden Tag von vielen lachenden Gesichtern begrüßt zu werden, ist das schönste „Herzlich Willkommen“, dass uns die Kids zeigen konnten.

Neben den täglich anfallenden Hausaufgaben hatten wir auch genügend Zeit, einige kreative Projekte umzusetzen. Dabei war Mariannes Rat absolut hilfreich, da sie über so viel wertvolle Erfahrung verfügt und immer eine Lösung für jedes Problem parat hat. Auch Mariannes Mann Sakkie half uns jederzeit tatkräftig dabei, handwerkliche Projekte umzusetzen. Um einen Eindruck über die Lebensumstände der Menschen in Hakaseb zu gewinnen, nahm Marianne uns auch mit zu House Visits. Die Kids im Center leben unter schwierigen Bedingungen, ohne fließend Wasser und Strom. Zusätzlich sind die familiären Verhältnisse oft sehr schwierig, sodass einige Kinder bei Pflegeeltern, Großeltern oder Onkel und Tante aufwachsen. Manchmal war der Gedanke an die Situation der Kids etwas belastend, umso schöner aber die Tatsache zu wissen, dass wir wenigstens einen ganz kleinen Beitrag zur Verbesserung der Situation der Kinder leisten konnten und mit ihnen Zeit verbrachten.

Zusätzlich haben wir einen Spendenaufruf gestartet und konnten durch die Unterstützung von Familie und Freunden einige Projekte finanzieren. So wurden die Kinder und ihre Familien für die anstehenden Winterferien mit Nahrungsmitteln, Wasser, warmer Kleidung und Decken versorgt. Auch der Unterhalt des Centers konnte für die nächsten Monate sichergestellt werden. Hierbei hat Marianne uns viel Freiraum gelassen, uns bei unseren Vorhaben unterstützt und die besten Tipps gegeben. Zakkie hat uns gemeinsam mit einigen Helfern aus dem Dorf ein großes Trampolin im Garten des Centers aufgebaut und auch dafür gesorgt, dass es nicht geklaut werden kann. Über das neue Spielzeug im Center haben sich die Kids am meisten gefreut.

Neben der Arbeit im Center hatten wir jedoch auch genug Zeit, einen Teil von Namibia zu sehen. Neben mehreren Ausflügen nach Swakopmund und Walvis Bay am Wochenende, die super mit dem Shuttle von Usakos zu erreichen sind, haben wir auch eine Nacht auf dem Campingplatz an der Spitzkoppe erleben können.

Zusätzlich haben wir ein verlängertes Wochenende in der Etusis Lodge nahe Karibib verbracht. Marianne und Sakkie haben uns bei allen Ausflügen am Wochenende immer bei der Planung unterstützt und sichergestellt, dass wir versorgt sind und sicher im Land reisen.

Die Atmosphäre im Haus von Marianne und Sakkie in Usakos war immer sehr familiär, sodass wir uns schnell wohlfühlt haben und hoffentlich irgendwann einmal wiederkommen können. Wir hatten eine tolle Zeit in Namibia und besonders mit den Kids, die uns sehr ans Herz gewachsen sind und können diese Erfahrung unbedingt weiterempfehlen.

